

## ✿ ご挨拶



公益社団法人 長崎県栄養士会  
会長 山口佳代子

令和4年5月28日に開催されていまして「第11回定時総会」で会長に就任いたしました山口でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度は長崎県栄養士会の創立75周年、公益法人認定10周年を迎える記念の年となります。このため、会では記念誌の発行と記念事業の実施を計画しております。記念誌は多くの会員の皆さんに原稿のご執筆をお願いして、現在編集作業中です。夏頃には皆様のお手元に届くと思いますので是非御一読ください。

記念事業につきましては、10月22日の土曜日に、ブリックホールとWEBでのハイブリッド型の研修会を開催いたします。内容は帝京大学医学部の功刀 浩（くぬぎ ひろし）先生の「精神栄養」についての記念講演と年代別のグループワークです。この事業が皆様方の新しい学びを深める機会になると思いますのでふるってのご参加をお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症の発生により私たちの生活は一変しました。文化的活動が2年間停止したと言う方もいらっしゃいます。栄養士会では、新型コロナウイルス感染症に対応するためにWEBを使用した会議や研修会を開催いたしております。WEBでの研修会では、遠方の会員や子育て中の会員が参加しやすい環境となりメリットもありましたが、人と人とのふれあいが規制され、会員同士の繋がりが希薄になったように感じます。そのためか、現在会員数が年々減少しております。会員数の減少は、会員のメリットの減少、また会の運営にも支障をきたすため、今後は更なる会員増対策に取り組んで参りたいと考えております。

会員増を図るために、会員ファーストを目指して努力してまいりますので、皆様方の御協力をお願いします。

私たち栄養士会員は各方面での食と栄養の改善を担っております。食と栄養の改善は、大谷翔平選手のような一発逆転満塁ホームランというような劇的な変化ではなく、地道な毎日の積み重ねによって達成されるものです。皆様方の毎日の努力が、地域や病院や施設や学校における食と栄養改善に繋がり、県民の健康寿命の延伸が図られるよう、会としても支援させていただきますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

最後に皆様方の今後益々の御支援と御鞭撻を祈念いたしまして、私の御挨拶とさせていただきます。